LOKALES 19

Glück für FF-Kdt Theuretzbacher

WIESING. Im Zuge von Absperrtätigkeiten wurde Walter Theuretzbacher, Kommandant der Feuerwehr Wiesing, von einem deutschen Fahrzeug angefahren und zum Glück nur leicht verletzt. Der Urlauber aus · Deutschland setzte seine Fahrt fort, ohne sich um den Verletzten zu kümmern. "Noch im Liegen konnte ich mir die Nummer merken und die Polizei informieren. Durch den raschen Einsatz konnte der Fahrer angehalten werden. Eine Anzeige wegen Fahrerflucht erfolgte."